

Sports → Troisième mi-temps

L'IMAGE Un ultra trail du Beaujolais vert estival en automne



COURSE À PIED. L'ultra trail du Beaujolais vert s'est déroulé, samedi 7 octobre, au lac des Sapins, à Cublize. Ce grand rendez-vous a enregistré cette année 1.632 inscrits sur les cinq distances proposées. Les participants ont bénéficié de conditions climatiques estivales (soleil et chaleur) pour cette édition 2023. **Les podiums. 80 km. Masculins :** 1. Benjamin Clerice, 8 h 23'11" ; 2. Clément Sinqous, 8 h 26'26" ; 3. Rémi Martinez, 8 h 34'06". **Féminines :** 1. Manon Campano (Team Provence Endurance), 9 h 56'55" ; 2. Carole Gobin, 11 h 28'04" ; 3. Alexia Lafosse, 11 h 31'49". **42 km. Masculins :** 1. Fabien Carron, 3 h 29'13" ; 2. Matthieu Corgier, 3 h 31'38" ; 3. Wilfried Tacquard, (Athletic Club Tassin), 3 h 36'49". **Féminines :** 1. Sarah Meharfi, 4 h 30'42" ; 2. Myriam Schnepf, 4 h 41'51" ; 3. Virginie Morel, 4 h 43'31". **23 km. Masculins :** 1. Tanguy Cattet, 1 h 42'51" ; 2. Lucas Martel, 1 h 45'30" ; 3. Vincent Centro, 1 h 49'13". **Féminines :** 1. Coralie Blanchard, (Ales Cevennes Athletisme), 2 h 00'11" ; 2. Alice Banes, 2 h 12'03" ; 3. Gwenaëlle Gaudilliere Le Dain, 2 h 12'2k7". **15 km. Masculins :** 1. Maxime Kern, 1 h 02'36" ; 2. Pierrick Paillot, 1 h 03'01" ; 3. Stéphane Rampon (FA Le Creusot), 1 h 05'58". **Féminines :** 1. Camille Paillason, 1 h 27'17" ; 2. Julie Aboudaram, 1 h 28'30" ; 3. Marion Chassignol, 1 h 29'16". **8 km. Masculins :** 1. Raphaël Pajot, 35'36" ; 2. Loan Tricaud, 37'54" ; 3. Arnaud Clair, 38'09". **Féminines :** 1. Margot Lacour, (Club Athletique du Roannais), 38'37" ; 2. Alice Labalme, 39'24" ; 3. Charlotte Desauvais, (Caluire-et-Cuire), 41'10".

PHOTO THOMAS VIGLIANO

15-1

En football, le carton du week-end. Dimanche 8 octobre, l'équipe réserve des Montagnes du Matin a battu, sur son synthétique de Chambost-Longessaigne, son homologue de Coutouvre sur le score de 15 buts à 1, lors de la troisième journée du championnat de D5.

“

On a un terrain de footgolf parmi les plus beaux de France”

Jérôme Jacquet de l'association du footgolf de Champlong. Le site de Villerest, et ses 18 trous pour cette discipline, a reçu ce week-end sa première compétition avec la 23^e étape de la Footgolf cup. L'événement a rassemblé 80 joueurs venus de toute la France. « Les mecs étaient ravis du terrain à la fois technique et avec de beaux paysages. » Le golf de Champlong accueillera la finale régionale, le samedi 11 novembre.

LE TOP

Le CHR assure pour sa première

Le Club des Hockeyeurs Roannais a parfaitement engagé son championnat de D2, ce samedi 7 octobre. Face à Montpellier, les hommes d'Éric Sarliève se sont largement imposés (7-2). « Je suis très heureux, on ne laisse que deux buts face à cette formation. On a réussi à être solide lors de nos temps faibles », se satisfait le coach. Ce samedi 14 octobre, les Renards se déplaceront à la patinoire de Valence. *Photo M.P.* ■



LE FLOP

Roanne-Riorges n'assure pas

Samedi 7 octobre, les masculins de Roanne-Riorges recevaient Tassin-la-Demi-Lune dans le cadre du championnat de pré-nationale. Ils se sont inclinés (27-29). La prochaine journée aura lieu samedi 14 octobre, avec un déplacement à Saint-Maurice-l'Exil. De leur côté, les féminines (*photo d'archives G.B.*), également à domicile, se sont imposées face à Naulles (29-27). Samedi 14, elles iront à Issoire, pour la 5^e journée de Pré-nationale. ■



PRATIQUE

À Roanne, le badminton poursuit sa croissance

Le Club de Badminton de Roanne a connu son premier gros week-end de la saison, avec l'organisation le 7 octobre d'un tournoi simple (adultes et jeunes) et les deux premières journées du championnat de Pré-nationale le 8.

Maintenant la saison dernière à ce niveau, l'équipe première affiche aujourd'hui plus d'ambitions. « L'objectif est clairement de participer aux barrages pour monter en Nationale 3 », indique Corentin Strino, vice-président du

Club de Badminton de Roanne. Pour cela, les Roannais devront terminer dans les deux premiers de leur poule composée de six équipes*.

Équipe renforcée, formation assurée

Tout a bien commencé pour Roanne qui a battu Chassieu (7-1) et a fait match nul contre Annemasse, l'un des favoris de ce groupe, le week-end dernier, au gymnase boulevard de Belgique.

Pour cet exercice 2023-



EFFECTIF. L'équipe qui a disputé la première échéance des interclubs organisée à Roanne. Avec, de gauche à droite : Clara Granger Magnier, Nina Houll, Alexandra Larue, Xavier Saléon-Terras, Jean-Loup Manier et Eddy Costa le capitaine.

2024, Roanne s'est renforcé avec deux recrues venues de l'Ain dans son équipe première composée de six éléments (trois filles et trois garçons). « Le niveau a attiré ces joueurs. Il y a aussi le fait qu'on a des bons joueurs au club qui ont créé des contacts », constate Corentin Strino.

Plus globalement, la structure roannaise se développe. L'école de jeunes, avec 110 badistes, fait le plein. « On était à 90 l'an dernier », précise le dirigeant. Le club a ouvert une vingtaine de places supplémentaires. « On a eu des créneaux en plus car on fait beaucoup de formations », explique Corentin Strino. L'association qui dénombre pour l'heure 250 licenciés, accueille aussi des enfants de plus

en plus jeunes avec une ouverture de l'école de badminton à partir de quatre ans contre six auparavant.

Pour encadrer tout ce monde, Roanne dispose d'un salarié à plein temps, deux services civiques et deux stagiaires.

Les entraînements se déroulent du lundi au vendredi au gymnase Fontalon et celui situé boulevard de Belgique reçoit des compétitions quatre fois par an.

En attendant de recevoir de nouveau, le prochain rendez-vous pour l'équipe première en championnat de clubs est prévu le 26 novembre. L'occasion pour les badistes de confirmer leurs ambitions. ■

(*) La poule A avec Roanne, Vénissieux, Annemasse, Chassieu, Beaumont et Grenoble.

Benjamin Berthollet